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＜プール開き＞      ＜あいさつ運動＞             ＜芸術鑑賞会＞ 

 「１学期 まもなく終了」    ～ 充実した生活を送ってきました ～   

  １学期が，まもなく無事に終わろうとしています。梅雨の期間にもかかわらず，今年も暑い 

 日が何日もありました。そうした中，生徒たちは熱中症予防を意識しながら，安全に，そして 

元気に毎日を過ごしてきました。日々の授業での様子や，生徒総会・あいさつ運動といった取り 

組みの成果からも，生徒たちの確実な成長を実感しています。二中生の活躍に拍手を送ります。 

  もちろん，まだ１年間の３分の１が終わったに過ぎません。生徒のみなさんは，今学期の成果 

と課題を２学期以降の生活に反映させてほしいと思います。楽しみにしています。 

 将来の都留市の学校教育を考える   ～「つる教育フォーラム ２０２４」他 ～ 

  ６月，うぐいすホールを会場に「つる教育フォーラム２０２４」が開催されました。対象は 

市内小中学校の教職員等です。講師は，文部科学省外国語教育推進室の早川優子調査官です。 

早川調査官は，元々は山梨の小学校の先生です。講演では，外国語教育を中心に各教科の特性や 

つながりを生かして，学力定着に結び付ける授業のあり方などについて話してくださいました。 

  また，都留市は今年１月に「谷一小・文大附属小の統合に関する説明会」をうぐいすホールで 

実施しました。数十年先の「都留市の教育環境・学校のあり方」を伝える趣旨の説明会という 

ことで，学校関係者や地域の方々などがたくさん参加しました。 

  都留市は，市を挙げて教育改革に真剣に取り組んでいます。私たちを取り巻く環境は大きく 

変わろうとしています。将来を担う都留の若者たちのために，学校も努力していきます。 

 心あたたまる花  々  ～ 禾生地域協働のまちづくり推進会のみなさんに感謝 ～ 

 正門付近の花壇に植えられている色鮮やかな花々。地域の方々が定期的に 

花の手入れをしてくださっています。登下校の生徒たちの心を和ませています。 

地域の支えがあってこその「学校」，いつも本当にありがとうございます。 

 学校教育目標      都留第二中学校 学校だより 

美しい心          第  ４  号 

輝く知性      令和６年７月１６日（火）    

たくましい体     文責   学校長 



 校 長 室 レ ポ ー ト    ～ 都留第二中学校校歌 ～  

軽やかな前奏に続いて，♪「せのうみの緑にはえて・・・」と流れる 

本校の校歌，学校の創立とともに大切に歌い継がれています。創立以来の本校の歩みを記す 

「学校沿革誌」には，「昭和４２年（１９６７年）５月４日，ＰＴＡ総会において校庭植樹， 

校旗，校歌・・・の実現を図ることに決定」とされ，同１０月２０日の記念式典において正式 

に校歌が制定されました。作詞は深澤泉先生，作曲は京嶋信先生です。深澤先生，京嶋先生は， 

様々な学校の校歌の作詞や合唱コンクールの曲の作曲を手がけられました。 

「都留二中校歌」は，１０,８００名を超える本校卒業生の皆さんや在校生にとって，心の 

よりどころです。コロナ禍後の現在は，全校で斉唱することができてとても嬉しく思います。 

一、 せのうみの緑にはえて 雪をおく久遠の峰よ  大富士はわれらに示す 高き理想輝く未来 

ともにはげむ道ひとすじに たくましく生いたつ若木  のびゆく母校 都留第二中学  

二、 わだつみの広きをめざし いわばしる流れは桂  すむ水にわれらは誓う 清き夢ゆたかな知性 

ともにみがく日々を新たに はつらつと育つ若あゆ    たたえよ母校  都留第二中学 

「あいさつ運動」＆「芸術鑑賞会」   ～ 爽やかなあいさつの声と和んだ心 ～ 

  「あいさつ運動」はＰＴＡの皆さんと代表生徒が参加し，６月に実施しました。朝から気持ち 

 のよい爽やかな声が響きました。また，７月上旬にはうぐいすホールにて「芸術鑑賞会」を行 

いました。中学校は２年ぶりの開催で，演目は「ベッカンコおに」です。劇団たんぽぽの皆さん 

による演劇は，「思いやり」について考えさせられる内容で，とても印象に残るものでした。 

「教育事務所ふれあい訪問」「市教委学校訪問」「学校評議員会」  ～貴重な支え～ 

  ５月，「富士・東部教育事務所」の方々が来校しました。また，先日は「都留市教育委員会」 

の皆さまや「本校学校評議員」の方々が学校へお越しくださいました。懇談会では，皆さまから 

様々な質問や感想，助言等もいただきました。「学校の雰囲気の良さ」や「生徒たちが真剣に 

学習に取り組んでいる姿・あいさつの良さ」など，たくさん褒めていただきました。また，同時 

に助言もいただきました。貴重なご意見は，今後の教育活動に反映させたいと思います。 

  ちょっといい話   ～ 自ら進んで行動する二中生 「お役に立ち隊」など ～ 

  「ちょっといい話」の紹介です。まずは，「都留二中お役に立ち隊」の活躍です。プール清掃 

の協力を依頼したところ，２０名以上の生徒が立候補し，とても熱心に清掃作業をしました。次 

に，学校に訪れた保護者や来客の車を親切に誘導した生徒や，放課後に校舎２階の流しをピカ 

ピカに磨き上げた生徒，そして，朝早く登校し正面玄関のプランターの花に水やりをした生徒 

です。紹介は一部ですが，二中生は様々な場面で自ら進んで奉仕活動に取り組んでいます。 

 


